
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · 42477 Radevormwald 

 
Ortsverband Radevormwald 

 

 

   

Sparkasse Radevormwald-Hückeswagen IBAN: DE44 340513500000262782 BIC: WELADED1RVW    www.gruene-radevormwald.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Mitgliederversammlung 2017 
   
Die 1. reguläre Mitgliederversammlung 2017 des OV Radevormwald BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 

wurde einberufen für Montag, den 29.05.2017 18:00 Uhr in den Räumen des Bürgertreffs, Bürger-

haus Radevormwald durch Bernd Bornewasser auf Anweisung von Maya Benicke; Beginn 18:00 Uhr 

 

Anwesende 

OV-Mitglieder: Elisabeth, Marianne, Maya, Bernd, Frank, Klaus, Malik, Uli  

Es fehlen Timo, Kathi, Helga, Simon, Jose 

 

TOP 1 Organisatorisches 

 
1. Wahl der Versammlungsleitung (Maya) und Protokollführung (Bernd). Nach den Wahlen über-

nahm die Versammlungsleitung Klaus als neuer Sprecher. 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit: erfolgte (2 Vorstands-

mitglieder anwesend und weitere 6 OV-Mitglieder) 

3. Bestätigung der Tagesordnung: erfolgte  

4. Bestätigung des Protokolls vom 02.05.2016: erfolgte ohne Änderungen 

 

TOP 2 Aufnahme eines neuen Mitgliedes in den OV 

 
1. Michael Thiemann stellte einen schriftlichen Antrag auf Mitgliedschaft im OV Radevormwald. 

Er wurde in den OV aufgenommen, dafür sprachen sich 7 Anwesende aus, 1 Enthaltung. 

 

TOP 3 Bericht des Vorstandes über 2016 bis heute 

 
1. Bericht der Sprecher:  

Maya gab kurzen Überblick: Schwerpunkte Kindergartenbesuch; Besuch des Bürgermeister 

bei Timo; Prinzip unserer Arbeit ist Meinungsbildung aus erster Hand, Betroffene zu Wort 

kommen lassen; Klaus wies auf die Veranstaltung mit Johannes Remmel (Wolfsvortrag RBN) 

hin, den der OV unterstützte. 

Maya’s Vorschlag eine MV für Wahlkampf und Aktionen einzuberufen fand Zustimmung.  

Reflektion von Maya über die letzten Monate: Schwerpunkte Barrierefreiheit, sachorientierte 

Arbeit in der Fraktion, Problem wurden zu Chancen, auch kontroverse Diskussionen führten 
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zu Lösungsansätzen. Weitere Aktionen wie Spenden (Hochbeete Asylbewerberheim, Charity-

lauf), lifeness 2015.  

Eine kurze Diskussion über Arbeit und Engagement von Timo folgte. 

2. Bericht der Kassiererin: Elisabeth stellte die Zahlen vor. Siehe Anhang – Reinvermögen Ende 

31.12.2016: 4917,12 €;  

3. Bericht der Kassenprüfung: Kassenprüfer (Kathi und Frank)  

Frank berichtet über die Prüfung und bestätigt GuV und Bilanz zum 24.05.2017: fehlerfreie 

Buchführung, keinerlei Beanstandungen. 

 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes   
Klaus beantragt Entlastung des Vorstandes:  

Ergebnis war eine einstimmige Entlastung, die 2 Vorstandsmitglieder enthielten sich. 

 

TOP 5 Neuwahlen / Neuausrichtung des OV  
Maya steht für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung, Timo fehlt in der Sitzung und gab 

auch keine Willensbekundung ab. 

 

Wahlleiter: Marianne, unterstützt von Frank. 

 

Es ergab sich, dass zu den einzelnen Funktionen nur jeweils eine Bewerbung vorlag. Die Be-

werbung von Helga wurde schriftlich gestellt und liegt dem OV vor. Die Bewerbung von Ka-

thi wurde per Willensbekundung übermittelt (Frank, Elisabeth). 
 

Die Wahlen im Einzelnen: 

Funktion Bewerbung Abge-

gebene 

Stim-

men 

Gül-

tige 

Stim

men 

Enthal-

tungen 

Ja 

Stim-

men 

Nein 

Stim-

men 

Gewählt 

wurde 

Wahl ange-

nommen? 

OV Spre-

cherin 

Helga Lange-

Luchtenberg 

8 8 0 8 0 Helga Ja,  

per Botschaft 

OV Spre-

cher 

Klaus Luch-

tenberg 

8 8 2 6 0 Klaus Ja 

Kassiere-

rin 

Elisabeth 

Pech-Büttner 

8 8 1 7 0 Elisabeth Ja 

Kassen-

prüferin 

Kathi  

Hentzschel 

8 8 0 8 0 Kathi Ja,  

per Botschaft 

Kassen-

prüfer 

Frank Kühn 8 8 0 8 0 Frank Ja 

  
 

Auf die Wahl einer Schriftführerin / eines Schriftführers wurde mit allgemeiner Zustimmung 

verzichtet. 
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TOP 6 Zukünftige Arbeit des OV   

  
1. Aktionen für 2017?  Stichworte:  

o Klaus – Umfang und Planung der Aktionen zur Bundestagswahl 2017, Einladung 

Landwirte;  

o Uli – gemeinsame Unternehmung zur weiteren Stärkung des OVs, auch Treffen im 

persönlichen Umfeld;  

o Elisabeth/Klaus – Lärmprobleme Leye und Umgebung, Verkehrslärm;  

o Elisabeth – Investitionen anstoßen für OV  

o Bernd – Aufgabenplanung/Ideensammlung und Wege zur Umsetzung über Workshop;  

o Elisabeth – Wahlaktionen (Stände) reduzieren, zu hohe Belastung während der Land-

tagswahl, lieber gezielte Ansprache von Problemen und Menschen/Gruppen und pas-

sende Aktionen dazu  

 

2. Auftritt in der Öffentlichkeit:  

o Presse: Presse und Öffentlichkeitsarbeit durch Vorstand 

o Facebook: kein primäres Medium für den OV, Pflege zurzeit nicht durchgehend ge-

währleistet 

o Homepage: Bernd übernimmt wie bisher die Pflege, das Erstellen von Artikel soll von 

allen durchgeführt werden   

TOP 7 Termine  

   
Am 05.06.2017 ab 14 Uhr findet ein Arbeitstreffen/Workshop statt.  

Ort: bei Uli Rompf, Wilhelmstal 14 in 42477 Radevormwald 

  

TOP 8 Verschiedenes  
entfällt 

 

 

Die Versammlung wurde um 20:00 Uhr von Klaus als neuen Sprecher des OVs für beendet 

erklärt. 

 

 

Protokoll geschrieben von Bernd Bornewasser (30.05.2017) 


